

Ciné Concert Hommage à Méliès

Mercredi 4 octobre à 17h

Dans le cadre de la semaine Bleue

Avec le CRD - Conservatoire de Montreuil et les Centres sociaux Lounés Matouf et Espéranto



Il y a 100 ans en 1923, le magicien de Montreuil, Georges Méliès, posait ses valises au théâtre Berthelot pour y proposer une adaptation de l'opéra comique, Les cloches de Corneville. Une occasion pour nous de convoquer son fantôme dans les rues d'une ville qui lui était chère puis sur la scène du théâtre.

Au théâtre, un ciné-concert à la manière du cinéma des premiers temps, vous sera proposé en partenariat avec le CRD et Gwendal Giguelay, son professeur spécialiste en accompagnement de films muets.

Egalement en présence d'Anne-Marie Malthête-Quévrain, arrière petite fille de Georges Méliès et Juliette Dubois, guide et historienne spécialisée en Histoire du cinéma.

Cela sera peut-être aussi l'occasion de percer le mystère des dernières années de Méliès à Montreuil.

Théâtre municipal Berthelot Jean-Guerrin
6 rue Marcelin Berthelot 93100 Montreuil
☎️ croix de chaux - sortie rue Kleber

www.montreuil.fr
<http://tmb-jeanguerrin.fr>

Ciné Concert
Durée : 1h - Tout public

Entrée libre sur réservation
Réservation au 01 71 89 26 70
resa.berthelot@montreuil.fr